



Capacitación en abordaje de fracturas por armas de fuego

Una exposición sobre la evidencia actual en relación a la fractura expuesta por armas de fuego en general, realizó el Dr. Diego Fritis Glasinovich en Reunión Clínica del Instituto.

El objetivo de su presentación fue precisar conceptos sobre la clasificación de las fracturas originadas por impactos con armas de fuego. “Normalmente –dijo- se definen como tipo tres, pero la tendencia actual señala que no sería así en todas ellas sino que habría subtipos, las cuales requerirían un tratamiento menos agresivo”.



[Leer Más](#)

Capacitación para Técnicos Paramédicos de Magallanes



Los técnicos paramédicos Cristian Contreras y Mauricio Vincent del Hospital Clínico de Punta Arenas, realizaron una capacitación de dos semanas en el Instituto Traumatológico.

Gracias a la gestión del Departamento de Capacitación y de la enfermera jefe de pabellón de dicho establecimiento, Sandra Villouta, tuvieron la oportunidad conocer las distintas dependencias del Instituto Traumatológico, sus sistemas de trabajo y el abordaje quirúrgico de las patologías de cadera, rodilla y hombro que es lo que más se atiende en su hospital.

[Leer Más](#)

Médicos ecuatorianos se capacitan en artroscopia

Una pasantía destinada a participar en cirugías y ver cómo funcionan los implantes, realizaron en el Instituto Traumatológico los médicos ecuatorianos Daniel Mosquera y Carlos Mendoza.

El Dr. Mosquera señaló que el objetivo de su visita fue conocer en pabellón, los criterios que se toman en cuenta en la instalación de implantes, especialmente los de hombro. El facultativo trabaja en la ciudad de Quito, en el Hospital de Clínicas Pichincha que atiende principalmente adultos y en su consulta privada.

Por su parte, el Dr. Mendoza se desempeña en el Hospital San Vicente de Paul, ubicado al norte de Quito y el motivo de su visita fue interiorizarse en el nuevo sistema de anclas y tornillos y en cirugía artroscópica, básicamente de hombro.



[Leer Más](#)

